

# HSH

## Positive CeBIT-Bilanz

**[12.3.2009] Ihren Messeauftritt auf der CeBIT 2009 hat die Firma HSH positiv bewertet. Besonders gut seien die Online-Anwendungen für den elektronischen Personalausweis angekommen.**

Das Unternehmen HSH hat eine positive Bilanz der CeBIT 2009 gezogen. Im Mittelpunkt des Messeauftritts standen erste Online-Anwendungen für den elektronischen Personalausweis (ePA), die Präsentation von Zusatzmodulen sowie neuer Programmkomponenten und -module für das Einwohnerverfahren MESO und Lösungen für das Gewerbefachverfahren GESO zur Umsetzung der EU-Dienstleistungsrichtlinie. Das Hauptinteresse der Fachbesucher galt den Online-Anwendungen für den ePA. Gezeigt wurden die An- und Ummeldung einer Nebenwohnung als lauffähige Web-Applikation. Die dabei gewonnenen Erfahrungen bilden laut HSH die Grundlage für künftige Entwicklungen und deren Implementierung in das Fachverfahren MESO. (rt)

<http://www.hsh-berlin.com>

Stichwörter: Kongresse, Messen, HSH, CeBIT 2009, elektronischer Personalausweis (ePA), Meldewesen, MESO, GESO

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)